



HNO MARTÍN ROMÁN TRUJILLO CÁCERES, MI (1968 – 2025)

Il est né le 3 novembre 1968 dans le district de Ticapampa (province de Recuay, département d'Ancash). Fils de Primitivo Trujillo et Teresa Cáceres Ramírez.

Il a fait ses études primaires au collège « N.S. Virgen del Pilar » de Ticapampa et ses études secondaires au collège « Fe y Alegría » de Huaraz. Il a commencé des études d'infirmier technique à Huaraz et les a poursuivies au petit séminaire San Camilo de Lima où il est entré en mars 1989 comme aspirant frère. Il a fait son année de noviciat à la maison S. Martín de Porres (Jr. Junín - Lima) de janvier 1992 à janvier 1993, date à laquelle il a prononcé ses vœux temporaires.

En 1993 et 1994, il a suivi des études dans le programme de sciences religieuses de l'ISET Juan XXIII et, la même année, en 1994, il a été admis à la faculté de soins infirmiers professionnels de l'université San Martín de Porres. Il a effectué son internat à l'hôpital Belén de Trujillo, rejoignant cette communauté début décembre 1997 jusqu'à fin 1998, puis a obtenu sa licence en 1999. Il a été transféré au couvent de la Buenamuerte, où il a prononcé ses vœux perpétuels le 8 janvier 2000, restant dans la communauté du couvent. En mars 2001, il a participé en Italie à la Rencontre internationale des frères camilliens, qui s'est tenue à Buquianico. Pendant sa période de formation, il a reçu les ministères laïcs de lecteur et d'acolyte.

À la fin de ses études, il a commencé son ministère camillien en tant qu'infirmier professionnel à l'hôpital « Dos de Mayo », sous le numéro C.P.E. 31682, jusqu'en juillet 2006, date à laquelle il a commencé à travailler dans les cabinets médicaux San Camilo. Il a fait des séjours au Hogar San Camilo avec des patients atteints du SIDA et a obtenu une maîtrise en urgences et catastrophes. En 2007, il a été nommé chef du personnel des cabinets médicaux. Lors de la constitution de la nouvelle communauté ministérielle au couvent de la Buenamuerte de Lima, après avoir obtenu l'approbation du Saint-Siège et de la Consultation générale (en tant que frère) le 5 octobre 2007, il a été nommé supérieur de la nouvelle communauté le 16 octobre de la même année. Il a exercé cette fonction jusqu'à la mi-2013. En 2018, il a commencé à travailler comme responsable du programme TAR du Hogar San Camilo jusqu'en 2022.

À partir de 2021, le frère Martín a commencé à avoir des problèmes de santé, qui se sont aggravés en 2022, le conduisant à être hospitalisé à plusieurs reprises. Malgré les difficultés et les complications, il a pu se rétablir et reprendre une vie presque normale. En novembre 2025, sa santé s'est à nouveau détériorée et il a dû être hospitalisé pendant deux semaines. À sa sortie de l'hôpital, il est retourné dans sa communauté du couvent de la Buenamuerte. Le matin du 15 novembre, en raison de plusieurs complications de santé, il est décédé à la clinique San Camilo, où il a été assisté par le personnel de l'Obra de San Camilo et les confrères de sa communauté.

La veillée funèbre aura lieu dans la chapelle historique du couvent de la Buena Muerte. La messe des funérailles sera célébrée le 17 décembre dans l'église Santa María de la Buena Muerte, puis son corps sera transféré au cimetière Campo Fe de Huachipa où il sera inhumé.

Frère Martín, dans la simplicité de sa vie, a su répondre avec beaucoup de générosité aux missions confiées par ses supérieurs ; il a également su se préparer avec diligence en tant que professionnel pour répondre aux besoins des malades, en particulier les plus pauvres. Toujours soucieux de sa famille, en particulier de sa mère, il a su l'accompagner et la soutenir dans la mesure de ses possibilités. Que Dieu, qui a déjà été miséricordieux envers lui, l'accueille dans son royaume et lui accorde la récompense qui revient à tout bon ministre des malades : « Viens, bénit de mon Père ! ... Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits, mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait ! »

Repose en paix, cher frère Martín.